

Cuba condamne à Vienne l'agression israélienne contre les Palestiniens

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 18 mai (RHC)- A Vienne, l'ambassadrice de Cuba en Autriche, Loipa Sánchez, a énergiquement condamné les frappes aériennes et les pilonnages contre la bande de Gaza, perpétrés par le régime de Tel-Aviv.

Devant la Commission de l'ONU sur le crime et la justice pénale, la diplomate cubaine a rappelé que les attaques israéliennes ont fait plus d'une centaine de morts et des blessés et causé des dégâts matériels considérables.

Elle a qualifié ces agressions de violation grave et flagrante de la Charte des Nations Unies.

«Cuba lance un appel fort à la communauté internationale, à tous les États et aux Nations Unies, pour exiger la cessation immédiate de l'agression israélienne » a souligné Loipa Sanchez.

La diplomate a rappelé que son pays réaffirme son soutien inconditionnel à une solution globale, juste et durable du conflit israélo-palestinien, fondée sur la création de deux États.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257703-cuba-condamne-a-vienne-lagression-israelienne-contre-les-palestiniens>



Radio Habana Cuba